Solidarité avec l'Iran!

Depuis le 13 juin, au lendemain de l'élection présidentielle truquée, des millions d'Iraniens sont descendus dans la rue aux cris de « A bas la dictature ».

Les jeunes, les femmes, les quartiers populaires ont été rejoints par des syndicats. Ainsi l'Union des travailleurs des autobus a déclaré sa solidarité, en affirmant : « tant que le principe de la liberté d'organisation et d'élection ne sera pas appliqué, tout discours sur la libération sociale et les droits des travailleurs ne sera qu'une farce ». Les ouvriers d'Iran Khodro, premier constructeur automobile du pays (60.000 salariés), se sont mis en grève.

Malgré la répression et les arrestations du début de l'été, le 18 septembre, lors de la journée de soutien au peuple palestinien, le peuple iranien a massivement pris le chemin de la rue. A Téhéran, et d'autres villes, la population a défié la police. La cérémonie officielle a été éclipsée par la mobilisation de ceux qui refusent toujours la fraude électorale. L'université de Téhéran a été encerclée par les manifestants et les slogans hostiles à Ahmadinejad l'ont contraint à écourter son discours, ce qui ne l'a pas empêché de nier une nouvelle fois l'Holocauste.

Pour les libertés démocratiques et les revendications du monde du travail

L'aspiration de celles et ceux qui n'en peuvent plus de la chape de plomb étouffante du régime des mollahs et de la répression quotidienne contre la jeunesse et les femmes qui luttent pour leurs droits, se mêle aux revendications des travailleurs qui, en Iran aussi, refusent de faire les frais de la crise.

La démagogie criminelle d'Ahmadinejad et de son tuteur, le « guide suprême » Khamenei, qui prétendent représenter les « déshérités » en s'opposant à l'impérialisme des puissances occidentales, ne doit pas faire illusion. Mais Moussavi, le « réformateur », n'est pas beaucoup plus fréquentable. Il avait été le premier ministre de la République islamique entre 1981 et 1989, à l'époque où des dizaines de milliers d'opposants, en particulier militants ouvriers et de gauche, des droits des femmes et des minorités nationales, avaient été massacrés dans les geôles du régime.

Pour le NPA, la lutte des opprimés n'a pas de frontière : Leur lutte est la nôtre !

La crise va se poursuivre et le peuple saisira toutes les occasions pour se faire entendre.

C'est aux femmes, aux travailleurs et à la jeunesse, à tous les manifestants qui défient la répression en n'hésitant pas à risquer leurs vies, que va tout notre soutien.



e-mail: contact@npa-vitry.org - Tél: 06 18 20 91 57 http://www.npa2009.org/

http://www.npa-vitry.org/

REUNION de DEBAT et D'INFORMATION sur la situation en IRAN avec des militants de Solidarité Socialiste avec les travailleurs en Iran



JEUDI 22 OCTOBRE 20h30 Salle de la Gare (11 rue de Chanzy) VITRY